
EINLADUNG
Willst du Deutsch üben? Wir helfen dir dabei!

beim Sprachcafé Donaustadt

Gemeinsam Sprechen, Zuhören, Lachen und 
entspannt Deutsch üben. Die Teilnahme ist kostenlos.

Jeder ist willkommen! Wir freuen uns auf dich.
Wann? jeden Mittwoch von 18 bis 21Uhr
Wo? Bernoullistraße 1, 1220 Wien 
(Räume der Gebietsbetreuung Stadterneuerung)

Mehr Infos: AgendaDonaustadt
	 info@agendadonaustadt.at
	 01/585 33 90 - 24

SPRACHCAFÉ
AgendaDonaustadt


